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Der Fluch des Glutweins der religiösen Hurerei 
der Hure Babylon, 

der alle Nationen trunken gemacht hat.
Bist Du frei von diesem Fluch?

Wie du von diesem Glutwein der geistlichen Hurerei ausgenüchtert werden kannst.

Diese Videobotschaft (Text ist als Video auf jesus4you.ch ) könnte die Antwort darauf geben, wieso es 
in deiner Gemeinschaft keine Erweckung gibt oder wieso die Gegenwart des Herrn nicht spürbar ist und 
wieso es geistlich gesehen kaum vorwärts oder sogar abwärts geht.

Mit diesem Fluch des Glutweins der geistlichen Hurerei der Hure Babylon wird jeder Mensch, 
auch du, unausweichlich konfrontiert und alle Nationen sind davon betrunken, also stehen unter 
dem zerstörerischen Einfluss dieses Fluches. Diese Trunkenheit der Nationen aufgrund des Glutweins 
der Hure Babylon ist einer der Hauptgründe, wieso viele Menschen verloren gehen, obwohl das 
Evangelium der Errettung in jeder Buchhandlung erhältlich und in Millionen von Traktaten und 
Botschaften verkündigt wurde.

Wenn du es mit Jesus ernst meinst, solltest du diese Sachen nicht vernachlässigen.
Unwissenheit schützt nicht vor einem Fluch, auch nicht vor diesem.

Die Bibel warnt mehrmals deutlich davor:

Lesen wir jetzt Offb. 14,8, 

„Und ein anderer, ein zweiter Engel folgte nach, der Sprach: Gefallen, gefallen ist Babylon, die grosse, 
die alle Nationen getränkt hat mit dem Glutwein ihrer Hurerei.”
Offb. 17,1-2 

„Und es kam einer von den sieben Engeln, welche die sieben Schalen hatten, redete mit mir und 
sprach: Komm her, ich werde dir das Gericht über die grosse Hure zeigen, die über vielen Wassern 
sitzt, mit der die Könige der Erde Hurerei getrieben haben; und die auf der Erde wohnen, sind von 
dem Wein ihrer Hurerei trunken geworden.”
und Offb. 18,2-3

„Und der Engel rief mit starker Stimme und sprach: sie ist gefallen, gefallen, Babylon, die grosse! Und 
sie ist eine Behausung der Dämonen geworden und ein Gefängnis jedes unreinen Geistes und ein 
Gefängnis jedes unreinen und verhassten Vogels.

Denn von dem Glutwein ihrer Hurerei haben alle Nationen getrunken, und die Könige der Erde haben 
mit ihr Hurerei getrieben, und die Kaufleute der Erde sind reich geworden von ihrer gewaltigen 
Üppigkeit.”

Wenn du dir bisher noch nie darüber Gedanken gemacht hast oder noch nie darüber genauer etwas 
gehört hast, was dieser Wein der Hurerei wohl sei, der alle betrunken macht, die auf der Erde wohnen, 
dann bist du sehr wahrscheinlich ebenfalls  davon betrunken, d.h. dein geistliches Leben und 
Wachstum wird gehindert oder ist seit Jahren oder Jahrzehnten unerklärlicherweise stehen geblieben. 
Vielleicht merkst du auch dies nicht.

Ich empfehle zu obigen Schriftstellen die Fussnoten der Recovery-Version von Witness Lee zu lesen. 
(Siehe downloads auf jesus4you.ch ) Ich fasse sie zusammen: Zu Offb. 17,1-2: „Mit der Hure ist die 
Katholische Kirche gemeint. Eine Hure hat keinen Mann, dies macht deutlich, dass Gott sich niemals zu 
einer Verbindung mit der abtrünnigen Kirche bekannt hat.

Die abtrünnige Kirche begeht nicht Ehebruch – die Sünde einer untreuen Frau -, sondern „Hurerei“ - die 
Sünde einer Hure. .. Die Hurerei der abtrünnigen Kirche besteht darin, dass sie – gleich einer Hure, die 
des Gewinnes wegen sündigt – zu den Herrschern der Erde sündige Beziehungen unterhält, um sich 
Vorteile zu verschaffen. Die Hurerei dieser Hure ist eine geistliche. Die Könige der Erde treiben direkt 
mit ihr Hurerei.

http://jesus4you.ch/


Kopieren (nur unverändert mit Quellenangabe) und Weitergeben erlaubt und erwünscht. http://jesus4you.ch     2 /4

Dieser Wein der Hurerei bezeichnet die Irrlehren der abtrünnigen Kirche. Wie Wein verwirren sie 
jeden, der sich auf ihre Religion einlässt. ..“ 

Zu Offb. 14,8: „ der Satz 'die alle Nationen getränkt hat' weist darauf hin, dass es sich hier, wie auch in 
17,2-6, um das religiöse, das geheimnisvolle Babylon handelt, nämlich die Katholische Kirche, und 
nicht wie in 18,2 um das materielle Babylon. Der Antichrist wird sämtliche Religionen abschaffen..... 
Das religiöse Babylon wird also am Anfang der grossen Trübsal gestürzt, das materielle Babylon 
hingegen erst nach der grossen Trübsal.

Glutwein: wörtlich 'der Wein der Glut (Leidenschaft) ihrer Hurerei'. Dieser Ausdruck bezeichnet die 
geistliche Hurerei und Unzucht, mit der die Katholische Kirche 'alle Nationen getränkt hat'.

Während sie ihre Hurerei treibt, wendet sie sich mit glühendem Hass gegen die Heiligen, die nicht 
in ihre Hurerei einwilligen (Inquisition, Infiltration). Das ist die Glut ihrer Hurerei. Aus diesem Grund 
wird der Wein ihrer Hurerei auch der Glutwein ihrer Hurerei genannt.“

Zu Offb. 18,3: „Rom, das in zweierlei Hinsicht das grosse Babylon bezeichnet, hat sowohl einen 
religiösen als auch einen materiellen Aspekt. Dass alle Nationen von ihrem Wein getrunken und die 
Könige der Erde mit ihr Hurerei getrieben haben, bezieht sich auf den religiösen Aspekt, und dass die 
Kaufleute der Erde reich geworden sind, auf den materiellen Aspekt.“
Soweit vorerst die Fussnoten, zum grundsätzlichen Verständnis.

Es kann sich bei der Hure Babylon nur um eine globale religiöse Organisation handeln, die ständig in 
den Massenmedien präsent ist. Das kann sich nur auf die katholische Kirche beziehen.

Ich möchte jetzt noch mehr auf diesen Wein eingehen.

Was ist der Wein der Hurerei?  Wie macht er alle Erdbewohner trunken?
Ja, es sind einerseits die Irrlehren. Da wird die Wahrheit und der Name Gottes und Jesus Christus & 
Heiliger Geist vermischt mit den schlimmsten götzendienerischen, greulichen heidnischen Bräuchen.

Aber es sind auch die Praktiken und Zeremonien und das ganze pompöse religiöse Gehabe und 
Theater der katholischen Kirche, die zusammen mit den Lehren den trunkenmachenden Wein bilden.

Nicht nur dies mitzumachen, macht betrunken, sondern dies unbewusst zu beobachten, ohne richtig die 
Wahrheit von den Greueln unterscheiden zu können, dass verwirrt jeden, sowohl Nichtchristen wie 
auch Christen. Viele aufrichtigen Wahrheits- und Gottsucher werden dadurch gehindert, zu Jesus 
Christus zu kommen, weil dieser mit den abscheulichen Praktiken und verwirrten Lehren der kath. 
Kirche in Zusammenhang gebracht wird. Viele sagen sich zurecht, einen Gott, der mit so einer 
irrationalen Greuelinstitution verbunden ist, will ich nicht, und wandern in die Esoterik oder Agnostik.

Schon der Philosoph Nietzsche hat sehr scharf erkannt:

„ Die Kirche ist exakt das, wogegen Jesus gepredigt hat“.
Aber trotzdem wird von dieser Kirche dauernd der Name Jesus, Gott, das Wort etc. in den Mund 
genommen.

Wer da mitmacht oder dies auch nicht kritisch durchschaut, wird von diesem Wein betrunken.
Durch die Verwirrung und geistliche Betrunkenheit daran gehindert werden, zu Jesus zu kommen, ist 
der Fluch dieser Hurerei.

Aber auch wiedergeborene Christen sind von diesem Fluch betroffen, was sich darin äussert, dass sie 
im geistlichen Wachstum steckenbleiben, in einem religiösen System gefangen sind und 
zerstörerischen, schädlichen Einflüssen ausgesetzt sind.

Das Wesen der geistlichen Hurerei der Hure Babylon
Das Wesen der geistlichen Hurerei der Hure Babylon ist, dass sie nicht Gott als ihren Mann und 
Versorger hat und nie gehabt hat, sondern mit vielen „Männern“, Königen der Erde Hurerei betreibt. In 
der Tat beruht die ganze Macht des Vatikans auf diesen diplomatischen und politischen Beziehungen 
zu mächtigen „Königen“. 

Diese weltliche Macht und Verbindung mit dem Staat ist die geistliche Hurerei.  Die Kirche wird zu 
einem Teil des politischen Weltsystems Satans. So etwas hat nichts, gar nichts mit der Wirklichkeit des 
Leibes Christi zu tun.
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Diese Praktik vernebelt mindestens in zweierlei Hinsicht. 

Erstens wird behauptet, dies sei die Kirche von Jesus Christus, der Leib Christi, was in keiner Weise 
stimmt, aber alle Welt wird damit dauernd infiltriert, schliesslich reden sie immer von einem Jesus. 
Wenn wir denken, das die Gemeinde Jesus sich als staatlich registrierter Verein organisieren könne, 
dann sind wir direkt von diesem Glutwein der Hure Babylon infiltriert und betrunken. 

Zweitens wird das antichristliche, gottlose Wesen der Staaten verkannt, je mehr sich die Kirche mit dem 
Staat verbindet. Durch die Trennung von Kirche und Staat anlässlich der französischen Revolution 
konnte endlich wieder klar das antichristliche Wesen des Staates verstanden werden. Könige und 
Regierungen hohlen sich durch die hurerischen Beziehungen zum Vatikan und den registrierten Kirchen 
die moralische Rechtfertigung ihrer Macht und Taten.

Ein König oder Regierungschef, Bundesrat oder Präsident etc. kann sein Amt dann richtig ausüben, 
wenn er selber eine enge persönliche Beziehung zu Gott pflegt oder sich zumindest bewusst ist, dass 
er Gott gegenüber Rechenschaft wird ablegen müssen, (Abraham Lincoln war vermutlich so einer), 
aber nicht, wenn er geistliche Hurerei mit einer abtrünnigen Kirche betreibt, deren Abtrünnigkeit sich 
allein schon dadurch erweist, dass sie überhaupt Anerkennung und Macht beim Staat sucht.
Zusammengefasst: Der Wein der Hurerei der Hure Babylon ist einerseits die Irrlehren (Gemisch aus 
Wahrheit und Gräuel) und andererseits die prostituierende Darstellung der Kirche als Leib Christi als 
irdisch etablierte Macht und Bestandteil (Körperschaft) vom Staat oder sogar selber Staat (Vatikan).
Aber so eine Kirche repräsentiert in keiner Weise den Leib Christi, sondern ist eine blutgierige Hure. 
Bist du erstaunt. Der Apostel Johannes war es auch. Offb.17,6-7.

Denke nicht, wenn du nicht Katholik bist, dass dich dies nicht angehe!
Die Vatikan Kirche wird die Mutter der Huren genannt. (Offb. 17,5; nach griechischem und 
aramäischem Urtext). Das heisst es gibt auch Töchter Huren.
Die Töchterhuren sind demzufolge alle anderen Gruppen, Denominationen und Sekten, welche die 
Lehre, die Praktiken und Traditionen der abtrünnigen Römischen Kirche weitgehend beibehalten.

Im reinen Gemeindeleben findet man nichts von den bösen Dingen der abtrünnigen Kirche.

Der organisch wachsende Leib Christi ist niemals korporativer Bestandteil einer irdischen Macht durch 
Registrierung als eingetragener Verein oder als „anerkannte“ Staatskirche- oder Freikirche.

Eine „Kirche“, die staatlich anerkannt ist, kann nicht auch bei Gott anerkannt sein.

Schon zu meinen, man müsse eine neue Kirche oder Gemeinde gründen (sobald sich um  - ich betone 
– gute vitale Lehre und Predigt – Menschen scharen und Neue sich bekehren), zu meinen, man 
müssen nun auch so eine Gemeinde gründen, das ist babylonischer Taumelwein.

Gemeinde bzw. Kirche bedeutet ursprünglich Ekklesia : Herausgerufene. Der Leib Christi ist aus dieser 
Welt herausgerufen. Er kann deshalb nicht als Teil dieser Welt durch staatliche Anerkennung oder 
Registrierung und offizielle Verwaltung organisiert werden. Solche sog. Gemeinden sind garantiert nicht 
der Ausdruck des Leibes Christi. Ich sage damit nicht, dass die Gläubigen Christen, die Mitglieder 
solcher Gemeinden sind, nicht im Leib Christi sind. Jeder wiedergeboren Christ ist  im einzigen und 
alleinigen organischen Leib Christi, der allein dadurch bestimmt wird, wo das göttliche Leben ist. Wer 
das Leben und den Geist Gottes durch Wiedergeburt hat, der gehört zu diesem Leib Christi.
Der irdische, sichtbare Askpekt der Gemeinde kann man nicht gründen, sondern ist automatisch gottgegeben 
vorhanden. Das Neue Testament kennt keine Denominationen, sondern spricht bis zur Offenbarung immer die 
Gemeinden pro Stadt oder Ort an. Eine Ortsgemeinde umfasst in den Augen Gottes immer alle Wiedergeborenen 
an diesem Ort. Das ist die einzige nicht spalterische Grundlage, sich zu versammeln. Selbst wenn nicht alle dies 
sehen, da diese Selbstverständlichkeit durch Entartung verlorenging. Man kann niemanden dazu zwingen. Alles 
andere sind Spaltungen. (Mehr dazu im empfehlenswerten Buch von Watchman Nee: Das normale 
Gemeindeleben.)

Denominationen verletzen systematisiert die Einheit des Leibes Christi.
Durch staatliche Anerkennung oder Registrierung und durch Namensgebung spaltet man sich von 
diesem einen Leib Christi. Dadurch gerät man unter den Fluch des Taumelweines der Hure Babylon. 

Wenn man dann beim Brotbrechen sich nicht mehr bewusst ist, was der Leib Christi eigentlich ist, dann 
versündigt man sich am Leib Christi bei diesem schönen Gedenken (Abendmahl) an den Blutbund aller 
Wiedergeborenen mit dem Blutsbruder Jesus. Paulus gibt dies als Grund an, wieso etliche krank 
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wurden und vorzeitig gestorben sind. Hier sind die Wurzeln der Hure Babylon; den Blutsbund verletzen 
durch spalterische Nichtachtung aller Blutsbundbrüder oder durch  Machtgier oder Profanierung (den 
Leib Christi als etwas irdisches, materielles sehen). Das ist der Ursprung des Fluches des Weines 
der Hurerei der Hure Babylon.
Auch all die anderen übernommenen äusserlichen Praktiken und Traditionen, Sonntagsversamm-
lungen, Klerus – Laien-System (sog. Klerus wird in der Bibel Nikolaiten genannt, ausdrücklich von 
Jesus gehasst!), lange Priesterröcke tragen, Altar, heidnisch-christianisierte Kultfeste wie Weihnachten 
und Ostern, das hangen an einem Kirchengebäude (Tempel aus Steinen/Holz), 
Säuglingszwangsbesprenkelung (Taufe genannt) etc, etc...) sind babylonischer Taumelwein.
Es genügt eben nicht, nur den katholischen abscheulichen Götzendienst (Maria-Anbetung, 
Transsubstantations Todeshostie (Eucharistie = Sonnengott Götzenkult), Heiligen- & Engelverehrung) 
und Ablasshandel aufzugeben.

Wir haben ja gelesen, dass die Hure Babylon eine Behausung der Dämonen geworden ist, und ein 
Gefängnis jedes unreinen Geistes und ein Gefängnis jedes unreinen und verhassten Vogels. Offb. 
18,2 . Dies ist eine direkte Anspielung auf das Gleichnis von Jesus vom Senfsamen, der entartet ist und 
statt zu einem Strauch zu werden ein riesiger Baum wurde, wo sich die Vögel des Himmels (Dämonen, 
gefallene Engel) einnisteten. Matthäus 13,31+32. Lies dazu auch die Fussnoten der Recovery-Version. 
(siehe Downloads.)

Wie  wirst du frei vom Fluch und Glutwein der babylonischen Hurerei?
Die Wahrheit macht frei: Da ist das Wort ganz klar und zeigt die Liebe und Gnade Gottes:

Offb. 18,4-5: „ Kommt heraus aus ihr, mein Volk, damit ihr nicht teilhabt an ihren Sünden und 
damit ihr nicht etwas von ihren Plagen empfangt; denn ihre Sünden reichen bis an den Himmel, 
und Gott hat ihrer Übeltaten gedacht“. 
Im Klartext bedeutet dies: „Mein Volk“ wendet sich an die Wiedergeborenen: Trete aus allen 
registrierten oder staatlich anerkannten Kirchgemeinden aus. Um von einem Fluch frei zu werden, 
muss man sich immer von dem fluchbewirkenden Gräuel absondern.

Bitte Gott um Vergebung, dass du durch deine Mitgliedschaft in so einer Kirche oder Denomination 
mithaftend am Blut der Heiligen geworden bist und an allen Gräueln und geistlicher Hurerei.

(zum Beispiel hat auch die evang. reformierte Kirche in Zürich sog. Täufer in der Limmat ersäuft, als ich 
das vor fast 30 Jahren erfahren habe, bin ich sofort aus der ev. reformierten Kirche ausgetreten; auch 
die Lutheraner haben Täufer gemordet. Das sind übernommene abscheulichste Praktiken der 
Katholischen Inquisition, welche heute in der modernen gotteslästerlichen Chemo – Impfvergiftungs-
Pharma - Medizin-Religion weitergeführt werden).

Ja, Jesus ist gemäss Galater 3,13 für uns zum Fluch geworden und hat uns vom Fluch losgekauft. 

Wenn du ihn wegen deiner Kontaminierung mit dem verfluchten Wein der Hurerei Babylons um 
Vergebung bittest, und dich von der Hure Babylon oder einer ihrer Töchter durch Austritt absonderst, 
dann wäscht dich das Blut Jesu rein und du kannst Gott bitten den Fluch von dir wegzunehmen und 
dann nimmst du Autorität über alle unreinen Geister der Hure Babylon und gebietest ihnen im Namen 
Jesu, dich ein fürallemal zu verlassen.

Dann wirst du mit einer nie gekannten Gesundheit und geistlichem Zufluss direkt vom Thron Gottes 
belohnt werden, mit einer nie vorher gekannten Freude und Geistesfülle.

Zur weiteren detaillierten Ausnüchterung von sämtlichen religiösen Praktiken (meinen, etwas für 
Gott zu tun, jedoch ohne seine Gegenwart zu haben) empfehle ich wärmstens das leider auf deutsch 
vergriffene Buch von Witness Lee: Christus gegen die Religion. Ich habe bei lebenstrom.com 
angefragt, es ist leider nicht absehbar, dass dieses Buch in nächster Zeit wieder auf deutsch erhältlich 
ist. Deshalb stelle ich ein Faksimile Scan der Stromverlagsausgabe für den privaten Gebrauch online 
und werde auch weitere Kapitel als Lesung mit eigenen Kommentaren als mp3 Datei anbieten.

Wenn du nur als Kleinkind getauft wurdest, dann empfehle ich, dich durch einen wiedergeborenen 
Bruder z.B. in der Badewanne taufen zu lassen und so deine babylonische Kultweihung abzulegen.

L. Jamin , Okt. 2010
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